
FSV Sitzung Philosophie 08.08.2024 18:00 - 18:39

Anwesende: Timon Meisner, Timo Selting (online), Elea Reincke, Miriam Leyendecker (online), 
Farina Schumann (online)

Protokoll: Miriam 

TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung ist genehmigt.

TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 25.07.2024 
Es gibt noch kein Protokoll. Timon stellt dieses noch fertig und wir besprechen es bei der nächsten 
Sitzung. 

TOP 3: Termin nächste Sitzung 

Wir halten den 22.08., 18.00 s.t. als nächsten Termin fest. Wir sprechen aber noch mit Beverley ab, 
ob sie bis dahin den Haushaltsplan fertig bekommt, sonst verlegen wir die Sitzung auf den 29.08. 
Wir sollten dafür sorgen, dass wir bei der nächsten Sitzung beschlussfähig sind, damit wir den 
Haushaltsplan rechtzeitig verabschieden können. 

TOP 4 Berichte/Mails

4.1: Mails
Wir wurden zur ersten Sitzung des Geschäftsordnungs- und Satzungsausschuss der 
Fachschaftenkonferenz am Samstag, den 10.8.2024 um 15:30 Uhr eingeladen. Timon und Elea 
schauen sich den Entwurf zur FKGO_Novelle an, falls wir als Fachschaft Anmerkungen haben, 
teilen wir diese dem GoSaFK mit. 

4.2: Sonstige Berichte

Elea hat die Website für die Erstis updated. Wir ändern die Raumangaben noch zur HVK. Wollen 
wir den großen Übungsraum für unser Ersti-Frühstück ein wenig schmücken? 

TOP 5: Umzug 

Wir brauchen Kartons für den Umzug, wir sollten diesbezüglich diese Woche eine Mail an Frau 
Fahje schreiben. Wir hätten gerne 5 Kartons. Miriam schreibt die Mail. 

TOP 6: TeaTalks

Planung
Weil viele Dozenten momentan im Urlaub sind, schicken wir Anfang September nochmal dieselbe 
Mail raus, in der wir nach Interesse an der Teilnahme an unseren TeaTalks fragen. Denjenigen, die 
bereits Interesse bekundet haben oder Terminvorschläge gemacht haben, bestätigen wir die 
Termine Mitte September. 

Raumbelegung
Wir versuchen, einen Raum zu buchen, wenn wir ihn dann doch nicht brauchen ist das weniger 
schlimm. Wir versuchen, einen Seminarraum in der HVK zu bekommen. Timon findet heraus, wie 



die Raumbelegung in der HVK funktioniert. Notfalls versuchen wir, in den Seminarraum des 
IZPHs zu kommen.

Plakate
Wir könnten schon mal ein Blanco-Plakat machen, Jana und Farina wollten sich darum kümmern. 
Beide sind gerade im Urlaub, wir haben aber noch Zeit. 

TOP 7: Verschiedenes

Die Website der GAP12 ist jetzt online (https://www.gap12.de). Markus Schrenk meint, wir 
komme auf jeden Fall kostenlos in die GAP rein, wir müssen aber nochmal eine Mail schreiben, 
um zu klären, wie genau das funktioniert. 

https://www.gap12.de

